
江津市交通安全協会へ寄付をさせていただきました 

 

１２月２０日（火）に交通安全を啓発する神楽写真フレーム等の利益の全額を江津市交通安

全協会へ寄付をさせていただきました。 

当日は、神楽写真フレームや家具等を制作した当校のデジファブ班の生徒と神楽写真フレー

ムのデザインを制作した邇摩高校の生徒さんから、江津市交通安全協会の藤間会長様に利益の

全額をお渡しし、生徒から、「寄付金の活用で江津市の交通事故が減少することを期待してい

ます」という趣旨のお願いをいたしました。その後、藤間会長様、飯塚江津警察署長様より、

過分なお礼の言葉をいただきました。 

 

 デジファブを活用した神楽写真フレーム・ 

椅子・テーブル・クリスマスツリー等をご購入 

いただきました皆様のご厚意は、江津市の交通 

事故の減少に確実に役立てられます。ご購入を 

いただいた皆様、ありがとうございました。 

 

 


